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出席報告

会員数76名 出席数 52名 欠席数 18名

出席免除会員 ６名（荒川(雄)君、村上君、田中君、松本

（正)君、新宮君、永島（武）君）

出席率 ７５．３４％

前回補正出席率 5/7 87.67％ 4/23 91.78％

欠席者

芦立君、足立君、深田君、池淵君、岩崎（浩）君、松本

(啓)君、長棟君、西村君、野津君、尾沢君、佐田山君、

安井君、戸田君、瀧井君、田村君、寺崎君、内田君、吉

野君、吉岡君

ビジター

長田昭夫君、河島隆則君（米子）

メーキャップ

江原君（5/8米子中央）、高橋君（5/9米子）、田淵君

野津君、田村君、西村君、杉原君、尾沢君、木美君、

石井君、岩崎（浩）君（5/12米子南）、上森君（5/13

境港）、

今週のお祝い

夫人誕生祝：１２日杉原弘一郎君、２５日高橋孝之

君、３１日永島武君

スマイルＢＯＸ 14,000円 （累計954,500円）

夫人誕生祝：高橋君、杉原君、結婚記念祝：田中君、

出席10％祝：荒川（圭）君、パンフレットを入れさせ

て頂きました：松本（正）君

幹事報告

１．国際大会のご案内（再）

６月１５日～１８日

２．全国RC野球大会２日目までの結果表

３．４０周年事業について

５月１６日（金） AED講習会

１９日（月） 記念講演

２１日（水） 記念式典

４．本日１９時より新旧引継ぎｸﾗﾌﾞ協議会

クラブ活動報告書をご持参下さい

会長挨拶

今週から来週にかけて、当クラブは大変忙しくなります。

新旧引継ぎのクラブ協議会、40周年記念事業のAED

講習会、二宮清純先生の講演会、40周年記念祝賀会

が行われます。AEDは突発性に生じた心停止の際に

必要となります。心停止は心静止と心筋が小刻みに痙

攣を起こす心室細動があります。心臓がポンプ機能を

失う心室細動に最も有効なのがAEDです。除細動の

救命率は心停止から一分ごとに7～10％低下します。

12分を超えると救命率は2～3％となり時間がかかれば

脳障害も起こります。心停止から除細動までの時間は

5分を目標に訓練しておかなければなりません。AED

のパッドを貼ると心臓のリズムを解析し始め電気ショッ

クが必要かを調べて必要なければ通電しないように

なっています。音声メッセージと点滅ランプで指示して

くれますので操作は簡単です。



次回プログラム
５月２１日 創立４０周年」記念式典

２８日 休会

プログラム

「青果流通の今までとこれから」

秦野一憲 君

米子の町は大阪に似ているといわれていましたが、最近

さっぱりと盛んでなくなり、なかなか目処が付きません。

東亜青果という会社は青果市場ですが、戦前は満州に

いた関東軍の御用商人をしていました。鳥取県産品や

大阪の市場や舞鶴の物を北朝鮮の清津を経て運んで

行ったということで、物を集めて持って行くことで利益を

上げた商売です。昔は生産者が作ったものを農協が集

めて市場から下へ降ろしていくシステムがきちんと機能

しており、市場は消費者へ渡す窓口でした。今は何でも

ありになっており、元々卸し屋は小売動向の情報を持ち、

在庫管理、代金回収、小売店への配送を一本化してい

たんですがそれぞれの機能がバラバラにされています。

米子の卸売りが衰退した原因は、情報がとても大切だと

いう認識が薄かった印象があります。そして高速道の体

系が進んだことも大きなことです。たとえば朝に電話をす

れば大阪から夕方には確実に着きます。2～3時間で着

６月 ４日 「ロータリーの友紹介」 雑誌委員
「市制報告について」

尾沢三夫 君
１１日 「私の職業」

宮永誠治君、柳谷百合子君

くため倉庫が要らないわけです。小さな卸しは残る可

能性というより必然性が無くなってきていると考えます。

ITは社会を変えた大きな要因で、衛星放送はベルリ

ンの壁を壊し、東ドイツを解体し、ソ連を崩壊させ中国

の資本化を促進し、中東の問題も起こしてきました。

経済的にも衛星を使った広告戦略を行い、文化的に

もﾃﾞｨｽﾞﾆｰなどはﾃﾞｨｽﾞﾆｰﾗﾝﾄﾞを輸出し、皆がディズ

ニー映画を先に見て、行って楽しみたくなる文化を輸

出して産業化しています。日本は何でも受け入れて

いますが、戦略的に攻められているということは認識

していないといけない。最近は消費者がさまざまな情

報を持ち、ネットでも取り寄せられる時代となっていま

す。一番の事例はアマゾンで、少ししか売れないもの

が多数あるので、在庫しないで無いものは取り売りす

ればいいという考え方で57％もマーケットがあったと

いうことです。今はこの変化をどうやってビジネスに取

り入れるかという事が大切で、対応できないところは淘

汰されてしまいます。何をしていくかということで試行

錯誤をしており、今のビジネスの形態を変えるというの

が私の会社の一番の使命で頑張っています。

ロータリーへの想い

られると思いますが、今NTTの電話からCATVのケー

ブルプラス電話への切り替えが増えてきております。

ここ３ケ月間で１４００軒位に切り替わっております。

月々の基本料が安くなるのと、通話料が格段に安くな

るのが魅力です。詳しくお聞きになりたい方は是非ご

相談ください。

当初4人でスタートしましたが現在8人ほどになり、小

生を除いて平均年齢32歳位の若い会社です。

どうか私も含めてお引き立ていただきますようお願い

します。

私の趣味はゴルフ、旅行、食べ歩き、スポーツ、その

他浅く広く、茶道の茶杓作り、陶器作り等何にでも興

味を持つほうですが、強いて言えば、仕事とロータ

リーに深くはまり込んでいるということでしょうか？

「私の職業紹介」

宮本 守

以前のキャノンの会社を昨年3月に退職したのを機会

に同年7月より新しい会社を立ち上げました。

若い人が一生懸命に個人で仕事をしているのを見て、

なんとか手助けできないものかと思い、ライフワークとし

て若い人材を育てようと思い立ちました。

株式会社ヒラシンネットワークスという会社です。仕事

の内容はパソコンを含むネットワーク工事、CATVの宅

内配線工事など、主に工事をする会社です。勿論パソ

コンの故障修理、診断などもやっております。今は中

海テレビ放送のテレビ、インターネット、ケーブルプラ

ス電話の工事が９０％位を占めております。ロータリア

ンの皆さんのご家庭もほとんどがCATVに加入してお


